

## 協力隊の現場で学ぶ 立川中学校ふるさと学習



9月12日、立川中学校の1年生が地域おこし協力隊の活動拠点でフィールドワークを行いました。この授業は7月の出前授業に引き続き「立川を知る」をテーマとする「ふるさと学習」の一環として行われ、北月山荘と清川歴史公園を訪れました。生徒たちは協力隊が普段活動する場を実際に目にし、真剣に学んでいました。

## 新しい出会いのかたち メタバース♡婚活



9月18日、県内で初めて町が全面プロデュースしたオンライン婚活イベント「メタバース♡婚活」が開催され、町内外から男女12人が参加しました。インターネット上の仮想空間で自身の分身「アバター」を使いながら交流し、出会いのきっかけとなりました。

## 大きな魚にビックラポン！ 余目二小「くら寿司」の出張授業



9月28日、余目第二小学校で大手回転ずしチェーン「くら寿司」による県内初の出張授業が行われ、5、6年生64人が参加しました。魚の模型や回転ずしのレーンを使い、海の現状や食品ロスについて学習。参加した児童は、「低利用魚や食品ロスについて考えていきたい。魚を残さず食べたい」と話してくれました。

## 黄金の稲を刈りつくせ！ メダカの里米稲刈り体験



9月29日、家根合集落の水田で余目第一小学校4年生が稲刈りに挑戦。5月に植えた苗は収穫の待ちわびるかのように美しい穂をつけました。地域の方々の協力により、昔ながらの手法で稲刈り体験を楽しみました。刈り取られた稲は自然乾燥後、小分けにされ同校に届けられる予定です。

# しょうない写真館

町で行われた身近なイベントや活動をお届けします。  
公式インスタグラムでも、町の話題を紹介していますのでぜひご覧ください  
企画情報課情報発信係@0234-42-0157



## 木のぬくもりあふれる新しい図書館 町立図書館仮オープン



9月30日、町立図書館が仮オープンを迎えました。開館式では、庄内総合高校音楽部による演奏が行われ、オープンに華を添えました。当日はオープンを待ち望んでいた多くの方が来館。木のぬくもりあふれる新しい図書館の完成を喜んでいました。

## 未来の選択肢の一つに！ 庄内町企業ガイダンス



10月11日、庄内町企業ガイダンスが総合体育館で行われ、庄内総合高校の1、2年生やUIターン希望者など約150人が参加。町内企業17社が一堂に集まる中、興味のある4社を選び説明を聞くことで、就職に向けた自らの選択肢を増やすきっかけづくりにつながりました。

## 平和を誓う固い握手 撤退決めた幸徳中将を慰霊



太平洋戦争末期のインパール作戦から79年。当時司令部の命令に反し師団を撤退させた佐藤幸徳中将の慰霊にと、10月12日、現地で従軍した英国の元兵士リチャード・デイさん(97歳)らと幸徳中将と同じ師団だった佐藤哲雄さん(新潟県・104歳)が来町。幸徳中将のお墓の前で、平和を誓い固い握手を交わしました。

## 将来のエース誕生の予感 庄内町幼児施設5歳児サッカー交流会



10月12日、八幡スポーツ公園で、町内の5歳児を対象としたサッカー交流会が行われ、各幼稚園と認定こども園からふるから約130人が参加しました。園児たちは8組に分かれ、ゲームを通し園を超えて交流。保護者が見守る中、広いピッチでのびのびと体を動かしました。